

栄体育館

「ご意見箱」に寄せられたご意見の回答について(9月)

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。
広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。
貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。
1か月に1度を目安に回答させていただきます。

～ 施設・トレーニングルームについてのご意見 ～

- フリーWi-Fiを入れてください(R2.9.14 受付)
- トレーニングルーム内でWi-Fiを使えるようにしてほしい(R2.9.22 受付)

いつもご利用いただきありがとうございます。
Wi-Fi環境を整備するための予算も必要となることから三条市へ報告し検討いたします。

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。
ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年10月15日 一般社団法人三条市スポーツ協会

栄体育館

「ご意見箱」に寄せられたご意見の回答について(11月)

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。
広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、意見箱を設置しています。
貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。
1か月に1度を目安に回答させていただきます。

～ 施設についてのご意見 ～

■ 電気を増やしてほしい(R2.11.23 受付)

■ もっと電気を明るくしてほしいです(R2.11.23 受付)

省エネの観点から、利用者の皆様より節電のご協力を頂いた上で、利用上問題のない照度を考えて点灯しております。

暗いと感じる箇所や時間帯がありましたら、事務所スタッフまでお声掛けください。

■ ランニング走路がまぶしい時はカーテンをすぐに下げてほしいです

(R2.11.24 受付)

ロールカーテンについてですが、構造上、窓を開放中に作動することが難しいため、天候や施設の換気状況、アリーナの利用に応じて作動しておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

利用中にご不便を感じる際は、お手数ではございますが事務所スタッフへ相談ください。

■ 遊ぶところを増やしてほしい(R2.11.29 受付)

現在、コロナウイルス対策として、チャイルドルームの遊具を撤去し、利用を中止しております。

なお、栄体育館では定期的にアリーナを利用できる自主事業を行っています。

(パラリンピック競技のボッチャ体験やバドミントンコート・卓球台の開放、幼児親子運動教室など)

詳しくは当館掲示物やHPをご確認の上、ぜひご参加ください。

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。
ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。